

LA FONDATION FRANSASKOISE

Pourquoi ce spectacle?

Pour la Fondation Fransaskoise! La Fondation Fransaskoise est un véritable outil d'investissement dans l'épanouissement de notre communauté. Chaque année, les gens donnent généreusement des dons pour que les programmes et organismes de notre communauté fransaskoise puissent s'épanouir et nous servir. Ces fonds sont plus tard utilisés pour créer des opportunités dans notre communauté qu'on aura pas autrement.

Le saviez-vous que le CÉF a un fond?

Fonds de solidarité éducation fransaskoise

Le fonds a pour but de permettre au Conseil des écoles fransaskoises (CÉF) de mieux réaliser son triple mandat particulièrement au niveau identitaire et communautaire (par exemple, sur le plan de la petite enfance et du Partenariat éducatif communautaire foyer-école-communauté.

Le CCF, notre partenaire, a aussi un fond pour leurs auteurs-compositeurs-interprètes professionnels.

Fonds Conseil culturel fransaskois (CCF)

Créé par le Conseil culturel fransaskois, le fonds permet d'offrir des bourses aux artistes et des subventions servant au développement culturel des communautés et des groupes culturels francophones de la Saskatchewan.

En travaillant ensemble, non seulement encourageons-nous nos élèves à vivre leur culture et leur langue à l'extérieur de l'école, on fait notre part pour appuyer et enrichir notre communauté.



**LE 27 AVRIL, DONNEZ GÉNÉREUSEMENT À LA FONDATION
FRANSASKOISE!**

NOS ÉLÈVES EN SPECTACLE!

VEZ AU FRANCOTHON DE REGINA POUR VOIR

**LA CHORALE DE L'ÉCOLE DU
PARC
ET DE MGR DE LAVAL**



**AVEC ANNETTE
CAMPAGNE ET**



**ÉTIENNE
FLETCHER**

À RADIO-CANADA (2440, RUE BROAD)

À 16 H 30

LE SAMEDI 27 AVRIL

DONNEZ GÉNÉREUSEMENT À LA FONDATION FRANSAKSOISE!